

第33回定期金沢地本本部大会 【質疑】



【富山地区支部】
安田 貴和

- ・駅窓口混雑解消に向けて
- ・交通系ICカード利用区間の今後について
- ・北陸新幹線敦賀延伸後のジョブローテーションの提案
- ・各種手当に関する要望
- ・退職金制度についての要望
- ・こくみん共済移管手続きについて
- ・出向者の不安解消について



【糸魚川地区支部】
笹倉 将史

- ・遠隔MVと購入券の使用方について
- ・キハ120系ブレーキ凍結防止装置の整備要望
- ・転勤辞令時期改善について
- ・職務乗車証の効力拡充について



【糸魚川地区支部】
駒井 孝一郎

- ・地上職手当についての要望
- ・社内資格に対する手当の新設要望
- ・工務系雨具の性能について



【運転部会】
端崎 謙

- ・現行の乗務員の点呼に対する不安
- ・気動車における出区点検確認項目の見直しについて
- ・検修社員の作業を配慮したダイヤ調整
- ・乙丸の洗浄入換時の問題点について
- ・りんくうタウンでの傷害事件を受けての要望
- ・熱中症対策への要望



金沢地本
前田書記長

総括答弁

安全について、北陸新幹線敦賀開業が近づいており、環境が大きく変化していく中、これまで築き上げた安全意識を引き続き高めなければなりません。会社は、変革・復興期における企業改革を進めており新たな施策を展開しているが、金沢支社の環境を考慮することが大事であります。それぞれ系統の意見や安全衛生委員会の議論などデジタル機能を果すとともに安全で良い職場づくりに向けて日頃から意見集約など分会活動を通じた取り組みを要請します。

組織について、コロナ禍では工夫した活動に加え、日々地道に組合員に寄り添い世話役活動を行ってきたことに対して感謝申し上げます。本定期大会でも提起しましたが、北陸新幹線敦賀開業後の分会組織体制について議論を深めさせていただき、敦賀開業後も世話役活動が行き届きやすい体制の構築に向けて取り組んでいきます。また、これまでの各級会議での意見を踏まえて、教育活動の充実を図ってまいります。

北陸新幹線敦賀延伸について、現在敦賀開業に向けた準備が進んでおり、組合員皆様のそれぞれの環境の違いもあるため不安や課題も多くあると思っています。求められている情報開示も引き続き行うとともに不安解消に向けた取り組みも今後も継続して行っていきます。敦賀開業後も新たな課題が出てくることも予想されるため、北陸新幹線対策委員会を中央本部と連携し継続開催していきます。具体的な運動方針は議案書に記載していますが、今年度も出来ることを工夫しながら活動していきます。組合員皆様の意見に少しでも応えられ、活動に反映できるように執行部も対応していきます。



機関誌コンクールは富山地区支部が
優秀賞に決定！

おめでとうございます(・∀・)

機関紙は組合員の情報収集に関わる重要なツールです。今後も機関紙の発行にご協力をお願いします！



団結ガンバロー!!